

Haut-Ogooué/Franceville/2^e arrondissement

Les candidats PDG souhaitent confirmer les 95,46% de 2016

Stéphane MASSASSA

Franceville/Gabon

"CE que nous voulons, c'est que vous nous votiez à hauteur de cent pour cent, pour confirmer votre choix de la présidentielle de 2016". C'est le vœu exprimé par les candidats du Parti démocratique gabonais (PDG) aux législatives et locales dans le deuxième arrondissement de Franceville. Ils ont fixé la barre, vendredi dernier, de leur succès aux militants et sympathisants de leur circonscription électorale. A l'occasion de l'ouverture de leur campagne à l'hôtel Léconi Palace.

Ces échéances du 6 octobre prochain sont ainsi un véritable défi qu'entendent relever le duo Fabrice Andjoua Bongo Ondimba et Justin Ndoundangoye. Res-



Photo : SM

L'assistance.

pectivement tête de liste pour les locales, et candidat à la députation. Un résultat qui, à en croire les deux hommes, devrait confirmer l'attachement des militants du deuxième arrondissement de la commune de Franceville à la politique du premier responsable de leur formation

politique, Ali Bongo Ondimba. De même, ce résultat permettrait de les positionner au cœur du développement de leur arrondissement, en les propulsant notamment à la tête du conseil municipal d'arrondissement. "Nous avons des projets en vue. Entre autres, la construc-



Photo : SM

Justin Ndoundangoye et Fabrice Ondjoua Bongo Ondimba (c), lors de la rencontre.

tion du lycée du 2^e arrondissement de Franceville dont le site a déjà été localisé, et les travaux ne tarderont pas à démarrer, ainsi que la construction de nos voiries et la création de petits métiers pour pouvoir autonomiser certains de nos frères", a déclaré Andjoua Bongo Ondimba.

En marge de cette rencontre, la tête de liste aux locales par ailleurs membre du Bureau politique, a procédé au lancement de la deuxième édition du fonds d'aide dénommé "Coup de pouce", comme pour rejoindre l'acte à la parole, pour ce qui est de l'autonomisation des jeunes. Étant en-

tendu qu'il s'agit en réalité, d'une aide aux jeunes alto-govéens, entrepreneurs et porteurs de projets. Cette initiative qui a vu le jour en 2016, assure aux jeunes adhérents, une formation en gestion d'entreprise, et un financement devant leur permettre de mettre sur pied, leurs projets.

Bayi-Brikolo derrière Jean-Bosco Ndjounga

SM

Aboumi/Gabon

SIX Jours après l'ouverture de la campagne électorale, les populations de Bayi-Brikolo se sont retrouvées, hier, à la place des fêtes d'Aboumi, pour réaffirmer leur soutien à Jean-Bosco Ndjounga, candidat investi par le Parti démocratique gabonais (PDG) dans le siège unique dudit département. Ce grand rassemblement fait suite aux causeries que le candidat, sa suppléante, Jeanine Éléonore Ntsala Mbandji, et les colistiers de la liste

du PDG aux locales, ont animé dans tous les villages de la contrée.

Les différentes interventions des représentants des populations ont surtout mis en valeur les actions sociales du candidat au profit de ses frères et sœurs du département. Non sans fustiger le comportement de certains adversaires de Jean-Bosco Ndjounga qui ont pour projet de campagne "le dénigrement au détriment des actions concrètes". A en croire le porte-parole des jeunes, Okili Rud Manel, du mouvement "JBN", un mouvement regroupant l'ensemble des jeunes de Bayi-Brikolo. Le candidat



Photo : SM

Le candidat au siège unique d'Aboumi, Jean-Bosco Ndjounga.

du PDG dispose d'un plan de développement pour cette contrée, une fois à

l'Assemblée nationale. Celui-ci est d'ailleurs décliné tout au long de cette

campagne électorale. Il s'agit non seulement de soutenir la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, mais aussi faire de Bayi-Brikolo un cadre de développement à travers la mise en place de plusieurs projets qui devront être examinés et validés ensemble dans le cadre du Fonds d'initiative départemental (FID).

Pour sa part, Jean-Bosco Ndjounga qui prenait la parole en dernier, a demandé à l'assistance de ne pas se tromper de choix le moment venu. Donnant les raisons de sa candidature, le natif de Lekima (un quartier d'Aboumi) a déclaré : "Quand on a pour

ambition de défendre les intérêts des siens, on n'a pas besoin d'attendre un événement particulier. Moi, même sous la pluie, je suis toujours avec vous." Des mots qui ont déclenché une salve d'applaudissements.

Soulignons qu'une marche pour le soutien à l'action du président de la République a mis un terme à la manifestation. Le candidat annonce d'autres actions de grande envergure dès ce jour afin de convaincre les quelques indécis. Son vœu est de faire en sorte que sa formation politique remporte également la totalité des conseillers départementaux et communaux.

Ngounié/Mouila

Le PDG et RHM se démarquent déjà !

Willy NDONG

Mouila/Gabon

SIX jours après le lancement officiel de la campagne des législatives et des locales, mardi dernier, dans la commune de Mouila, les différents états-majors ont opté pour une campagne de proximité.

Ainsi, pour convaincre davantage les nombreux indécis, le porte-à-porte a été privilégié, afin, selon certaines indiscretions, de minimiser les coûts de campagne devenus au fil des ans onéreux.

Des différents partis en lice dans les deux sièges, deux se démarquent nettement : le Parti démocratique gabonais (PDG) et le Rassemblement Héritage et Modernité (RHM). S'agis-



Photo : Felicien Ndongo

Une phase de la causerie du candidat du PDG, Leon Nzouba, au quartier Mangui.

sant de l'occupation du terrain, en termes d'affiches publicitaires, de nombreux portraits géants de Léon Nzouba (PDG) et de Serge-Maurice Mabilia (RHM) inondent littéralement la ville.

Ainsi, depuis mercredi dernier, les deux partis ont organisé deux meetings d'ouverture de campagne,

rassemblant, à chaque fois de centaines de leurs partisans, en plus d'occuper le terrain, ratissant quartier par quartier, avec pour seul mot d'ordre : la victoire, tout naturellement. RHM est allé encore plus loin, en signant jeudi dernier un memorandum d'entente avec l'Adère.

Union et Solidarité de Jean



Photo : Felicien Ndongo

Une vue des militants RHM lors d'une sortie de leur candidat Serge Maurice Mabilia.

de Dieu Moukagni Iwangou a démarré sa campagne mardi par un meeting au gymnase Omar Bongo Ondimba devant près de 500 militants et sympathisants, avant, le lendemain de regagner "le quartier" pour des causeries politiques. Les Démocrates de Jean-Norbert Diramba ont donné rendez-vous aux

responsables locaux du parti seulement jeudi dernier pour une rencontre de concertation au gymnase Omar Bongo Ondimba.

"Le PSD a déposé un recours contre notre candidat Jean-Norbert Diramba. Nous étions donc dans l'attente de la décision de la Cour constitutionnelle. D'où ce retard à l'allumage. Qu'à

cela ne tienne, depuis vendredi, nous sillonnons les différents quartiers du 1^{er} arrondissement de la ville de Mouila pour rallier le plus grand nombre d'électeurs", nous a confié un cadre du parti.

Le "grand absent" de ce début de campagne reste, incontestablement, le Parti social démocrate (PSD) de Pierre-Claver Maganga Moussavou. En effet, la campagne du PSD se résume à quelques réunions au QG du parti, sis au quartier Tsouka. Aux dernières nouvelles, le parti, sous la houlette de son président, devrait organiser ce lundi une grande rencontre à son domicile afin de remobiliser les troupes.

Dans le 2^e arrondissement, Martial-Rufin Moussavou du PDG est sur tous les fronts, suivi du candidat du PSD, Marcelin Itoumba.